

Le PARLASUR soutient les gouvernements de la région face aux tentatives de déstabilisation



Montevideo, 22 septembre, RHC-PL.-Le PARLASUR, le Parlement du Marché Commun du Sud, s'est prononcé en faveur de la légitimité des processus électoraux de la région, face aux tentatives de déstabilisation.

Le PARLASUR a décidé à l'unanimité de soutenir l'ordre institutionnel démocratique, les lois internes et la volonté populaire exprimée lors de ces élections régionales.

Par ailleurs, le PARLASUR a mis en exergue le rôle joué par l'Union de Nations sud-américaines et la Communauté des États Latino-américains et Caribéens en quête du consensus et des solutions aux problèmes de la région.



Radio Habana Cuba